



Gran Canaria

Facettenreiche Badeinsel im September

Gran Canaria ist bekannt für seine herrlichen Strände. Temperaturen zwischen 18 und 26 Grad machen die Insel zur «Insel des ewigen Frühlings». Ideal für unvergessliche Strandferien.

Ruhige Buchten, lebhaft Touristenorte, hügeliges Hinterland, riesige Sanddünen und endlose Strände – hier scheint Sie ein eigener, vielfältiger Kontinent zu empfangen, welcher mit einer reichen Tier- und Pflanzenwelt aufwartet. Kosten Sie unbedingt die süßen Bananen und den in-seleigenen Kaffee!

Wohnen werden Sie im Vier-Sterne-Hotel in Playa del Inglés. Nur durch eine Strasse und die Promenade vom weitläufigen, flach abfallenden Sandstrand getrennt, bietet es einen traumhaften Blick auf die Dünen und das türkisblaue Meer. Restaurants, Bars, Einkaufs- und Unterhaltungsmöglichkeiten befinden sich in der Umgebung. Mehr Infos zum Hotel finden Sie auf Seite 28 in unserem Ferienkatalog.

Daten: 17.09.2025 – 27.09.2025



Preise pro Person:	2940.-	Procap-Mitglieder
	2990.-	andere
	500.-	Einzelzimmerzuschlag

Anmeldeschluss: 17.06.2025

Unsere Leistungen:

- Flug ab/bis Zürich
- Flughafentaxen und Treibstoffzuschläge
- Transfer Flughafen-Hotel-Flughafen
- 10 Übernachtungen im Doppelzimmer inkl. Halbpension
- Ein Ausflug
- Reiseleitung

Nicht inbegriffen:

- Individuelle An- und Rückreise zum/vom Flughafen
- Getränke und weitere Mahlzeiten
- Weitere Ausflüge
- Assistenzzuschlag
- Annullationskosten- und Rückreiseversicherung